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Qu’on soit coupable ou non du réchauffement, le pire c’est l’arbricide rural mondial : d’où risque de désertification mondiale et chute du niveau marin, sauf si on replante mondialement l’arbre rural
Whether we are guilty of the warming or not, the worst is the global massacre of the rural tree : whence risk of global desertification and sea level fall, unless we replant the rural tree globally
Climatologues, soyez fair-play vis-à-vis des climatosceptiques ! Ne négligez pas les réchauffements qui aux temps géologiques réduisaient presque à zéro CO2 dans l’air : d’où des chutes du niveau marin. D’autres chutes résultaient du rafraichissement dû à l’obscurcissement de l’atmosphère lié au volcanisme intense, durant plus de 100 000 ans [nlle 2-01 Encadré 5 p.11, ntte-newslet 9-00,  ndl Expertise climat Jean Jouzel juin 2015 ].
Forestiers, botanistes, agronomes, agriculteurs, vignerons et économistes, ne négligez pas que débit moyen annuel fluvial, récolte agricole et rendement de la vigne dépendent surtout de l’arbre [nlle 2-01 Encadrés 2 p.7 et 3 p.8, ntte-newslet 9-00, sc Taille de la vigne au XIVe siècle, co 05.12.14ter avec références 5, 6 et 7 climatosceptiques]. L’arbricide rural soi-disant nécessaire au remembrement rural pour agrandir les parcelles et l’élimination soi-disant nécessaire de l’arbre de vigne furent et sont toujours des erreurs déplorables imposées, sans discussion ni argument physicochimique. La vigne n’est pas un arbre mais une liane. En 1998 Le Monde signala la diminution de rendement de la vigne dans le 341 : je l’attribue à la suppression des arbres fruitiers de vigne. 
Engrais et pesticides chimiques ne servent finalement à rien. Des processus complexes liés à la respiration racinaire de l’arbre en toute saison expliquent son rôle irremplaçable pour infiltrer durablement l’eau dans le sol, la faire rejaillir par sous-irrigation naturelle jusqu’à une distance égale à environ dix fois sa hauteur. Arbres alignés ou isolés multiplient les récoltes par 2 à 10 [ntte-newslet 9-00, nlle 2-01 Encadré 1 p.6].
L’expression réfugiés climatiques est une erreur. Car la désertification entraînant exode rural et boat people n’est due qu’à la déforestation aggravée par l’arbricide rural. Vice-versa replanter des bandes d’arbres et les entretenir reverdit le désert2. Le discours du pape François en novembre 2014 aux parlementaires européens [co 05.12.14ter, référence 8] était une erreur3. Car l’épuisement du sol agricole faute d’arbre rural touche autant les pays du Nord [co 05.12.14ter  référence 12 : faute d’arbres ruraux dans son bassin, le Colorado est réduit à un ruisseau coulant dans le Pacifique] que ceux du Sud, simplement plus vite sous les tropiques qu’en climat tempéré. L’urgence de replanter bandes d’arbres ou arbres isolés pour vaincre sous-alimentation et faim s’applique autant aux pays du Nord qu’à ceux du Sud. L’agriculture biologique sans arbre n’est pas durable. Bravo pour un paysan d’Inde qui planta 1000 arbres par an de 1960 à 2009 [cpcl Un paysan replante des arbres]. 
Quid sur l’arbre d’après un peu moins de 3500 mots de ndl=note de lecture [ndl La Croix 1-16 juin 2015] ?
La concordance de la bible nomme l’arbre ou l’arbuste des champs ou de la plaine une quinzaine de fois ; et la vigne, le figuier et l’olivier une dizaine de fois dans la même phrase. Expression arbres des champs (Ezékiel 17, 24), lue en Eglise dimanche 14 juin. Plus loin, phrase : L’arbre des champs donnera son fruit et la terre ses récoltes (Ezékiel 34, 27). D’où mon Concordisme : au Moyen-Orient aux temps bibliques, c’était déjà l’agro-foresterie. Contresens à récrire agro-arbrerie. Car une bande d’arbres tous les 200 m environ ou un arbre isolé tous les 30 m environ multipliant les récoltes par 2 à 10, ce n’est pas de la forêt !
En bibliothèque durant une quinzaine j’ai picoré La Croix – nous y étions abonnés il y a 4 décennies – : erreur du titre de l’article Au Guatemala, des chrétiens s’organisent face au changement climatique du jeudi 11 juin [ndl La Croix 1-16 juin 2015 encadré bas de la page 3, ndl Amazon Basin Encadré rio Motogua Guatemala]. Car voilà des effets de la déforestation tropicale, mais sans changement climatique ! Si du 1er au 16 juin l’arbre rural et l’arbre viticole de l’agro-arbrerie y étaient introuvables, bravo pour l’arbre trapu avec trois branches, deux filles, trois garçons et sept oiseaux [ndl La Croix 1-16 juin encadré au bas de la page 5 ; sc arbre de La Croix 13-14 juin].
Picorer un livre de plus de 400 pages 4 cible oubli, négligence ou déni semblables de réchauffements qui aux temps géologiques réduisaient presque à zéro le CO2 atmosphérique [ndl L’écologisme des pauvres].
Titre à la une du Monde du mercredi 17 juin : Le plaidoyer de François pour une « écologie intégrale ». Et si, dans son « écologie intégrale », notre pape François mettait les dons ou savoir-faire des sourciers, guérisseurs et coupeurs de feu, selon les traditions chrétiennes, musulmanes, bouddhistes etc. ? Sourcier amateur depuis 25 ans, je ne soigne pas [co-oe 20.03.11ter, co 29.05.15bis]. Chance pour rappeler un conte turc, faisant l’éloge de l’interdisciplinarité à propos de la santé [rdc Les choses une par une]. Je vais lire Laudato si’.
-
Climatologists, be fair-play towards the climato-scepticists : don’t neglect warmings which in the geological times wiped out the atmospheric CO2 and led to sea level falls. Other such falls resulted from coolings due to the atmospheric darkening related to an intensive volcanism during more than 100 000 years [new 2-01 Box 5 p.11, ntte-newslet 9-00,  ndl Expertise climat Jean Jouzel juin 2015 ].
Foresters, botanists, agronomists, farmers, winegrowers and economists, don’t neglect that the river mean annual discharge, the agricultural crop and the vine yield depend above all on the tree [news 2-01 Box 2 p.7 et 3 p.8, ntte-newslet 9-00, sc Vine pruning in the 14th century, co 05.12.14ter with climatoscepticist references 5, 6 and 7]. The rural tree massacre, supposedly necessary to the rural regrouping to enlarge the plots, and the supposedly necessary felling of the vine tree were and are always regrettable mistakes, with neither discussion nor physicochemical argument. The vine isn’t a tree but a creeper. In 1998 the journal Le Monde pointed out the decrease of the vine yield in the 34 department 1 : I explain it by the felling of the vine fruit trees. 
Chemical fertilizers and pesticides are used finally for nothing. Complex processes related to the root respiration of the tree during all the year explain the tree sustainable role in order to infiltrate the water into the soil then in order to rise it again by natural sub-irrigation as far as a distance equal to about ten times its height. Aligned or  isolated trees multiply the crops by 2 to 10 [ntte-newslet 9-00, news 2-01 box 1 p.6].
The expression climatic refugees is a mistake. Because the desertification leading to the rural depopulation and boat people is only due to the deforestation worsened by the rural tree massacre. Vice versa the desert grows green again thanks to the plantation of strips of trees and the replacement of dead ones2. The pope Francis speech in November 2014 to the European parliament [co 05.12.14ter, référence 8] is a mistake3. Because the agricultural soil exhaustion for lack of rural trees occurs as in the North countries [co 05.12.14ter  reference 12 : for lack of rural trees in its basin, the Colorado river is reduced to a brook flowing in the Pacific] as in the South ones, simply quicker in the tropics than in temperate climate. It’s urgent to replant tree strips or isolated trees to struggle against malnutrition and hunger as in the North countries as in the South ones. The organic agriculture without tree isn’t sustainable. Bravo for a small farmer of India, near Bangladesh, who replanted about 1000 trees every year from 1960 to 2009 [cpcl Un paysan replante des arbres / A small farmer replants trees].
What about the tree according to less than 3500 words of ndl=reading note [ndl La Croix 1-16 juin 2015] ? 
The bible concordance calls the tree or shrub of the fields or of the plain about fiveteen times; and the vine, the fig tree or the olive tree with about ten times in the same sentence. Reminder of the expression field trees (Ezekiel 17, 24), read in the Churches on Sunday 14th June. Further, sentence : The field tree will give its fruit and the earth its crops (Ezekiel 34, 27). It’s my concordism : in the Middle East in the biblican times, it was already the agro-forestry : misinterpretation to rewrite agro-treedom or field-tree partnership. For a tree strip every 200 m or an isolated tree every 30 m multiplying the crops by 2 to 10 don’t belong to the forest !
During the fortnight pecking La Croix in library – we have been subscribed four decades ago –, mistake of the article title In Guatemala, christians are organized  facing the climatic change Thursday 11 June [ndl La Croix 1-16 juin 2015 box bottom of page 3, ndl Amazon Basin Box Rio Motogua Guatemala]. Because they are effects of tropical deforestation but without climatic change. If the rural tree and vine tree were untraceable from 1st to 16th June, bravo for the thickset tree with three branches, two girls, three boys, seven birds etc. [ndl La Croix 1-16 June box at the bottom of page 5 ; sc Tree of La Croix 13th-14th June].
Pecking a book of more than 400 pages4 targets the same forgetting, neglect or deny of warmings which in the geological times wiped out the atmospheric CO2 and led to sea level falls [ndl L’écologisme des pauvres].
Title in the front page of Le Monde Wednesday 17th June : The plea of Francis in favour of an « integral ecology ». Just imagine if, in his « integral ecology », pope Francis puts the gifts or know-how of dowsers, healers and fire cutters according to the christian, muslim and bouddhist traditions, etc. ? Amateur dowser for 25 years, I don’t treat persons [co-oe 20.03.11ter, co 29.05.15bis]. A chance to remind a turk tale singing the interdisciplinarity praise about the health [rdc Les choses une par une]. I shall read Laudato si’.
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